
Protokoll: 

AM Kurz weist darauf hin, dass zahlreiche Fahrgäste auch an Sonn- und Feiertagen den Bus nutzen, um 

ihre jeweiligen Arbeitsstellen zu erreichen. 

Die Verwaltung solle prüfen, wie viele Fahrgäste die jeweiligen Buslinien nutzen und an welchen 

Haltestellen diese zu- und aussteigen. 

Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass es sich bei den Nachtbuslinien um erweiterte Linien handele, 

die nicht den direkten Verbindungsweg wählen. 

Ein Vergleich mit den regulären Linien sei deshalb nur bedingt möglich. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmt der Vorlage mehrheitlich mit einer 

Gegenstimme zu. 

 


